

トピックス

市物産観光振興協議会とドライブイン鳥が連携

伊万里の玄関口で観光情報を発信します



↑ドライブイン鳥の入口に設置されたモニターと案内板

アニメ『ゾンビランドサガ』に登場したドライブイン鳥に、店舗案内とともに市の観光情報などを紹介する40インチのモニターが設置されました。同アニメの効果もあって集客が増したドライブイン鳥の有浦定幸社長が、少しでも市の観光振興の力になりたいと、店舗入口に自ら設置したものです。

これに合わせ、市物産観光振興協議会（会長は深浦弘信市長）は、モニターの下に市内全体の観光マップと、市街地の散策マップを取り付けました。

8月23日、設置されたモニターとマップの前で、有浦社長と深浦市長が対談。有浦社長が、「この店への来店だけでなく、お客様には市内の観光などもしてもらいたい。モニターなどの設置は、少しは役に立つのでは」と述べると、深浦市長は、「ゾンビランドサガが放映されてから、いつ見てもお客様であふれかえっている。ここは西九州道路の伊万里東府招インターも近く、言わば伊万里のエントランス。ここからさらに市内へ足を伸ばしてもらいたい」と期待を語りました。

2019 (令和元年)

広報伊万里
No.788

10

2 トピックス

3 特集1

7 有害鳥獣から農業を守れ

8 特集2

11 平成30年度決算報告

12

13

みんなの広場

14

15

ほがらかページ

16

スポーツ

17

18

教育と文化

19

23

インフォメーション

暮らしのチャンネル

24

31

24-28 お知らせ・募集

29 こんにちは図書館です

30 保健だより

31 市民相談ほか

夏休みピノキオ木工芸

32

作品コンクール表彰

編集室から
人の動き

今月の表紙



秋空の下、黄金色の棚田に咲く一輪の彼岸花。伊万里と有田町の境、標高約250mにある炭山地区（二里町）は、秋分の時期になると田んぼのあぜ道を色鮮やかな彼岸花が彩ります。秋の訪れを感じさせる伊万里の風景です。